

《单词百科:iterated是什么意思?iterated怎么发音?iterated的解释和用法》

英语单词iterated是什么意思?iterated怎么读?iterated怎么发音?简答网为您整理了iterated的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



iterated怎么读

iterated的读音:[t re tid]

iterated的意思

1、v.重复(iterate的过去式和过去分词);反复申明;

iterated的近义词

1、go over v.仔细检查;认真讨论;用心思考;

2、ingeminate vt.重申;

3、recapitulate v.重述 ; 概括;

4、redo vt.再做，改装；

5、rehearse vt.& vi.排练，排演；公开练习；

iterated的双语例句

1、Law of the iterated logarithm and martingale property theorem are two important theorems about Brownian motion.

重对数律及布朗运动的鞅刻划为有关布朗运动的两个重要理论.

2、The girl did not move though the policeman iterated his command that she go.

警察重述他的命令叫她走,她还是没走.

3、The girl did not move though the policeman iterated his command let she go.

尽管这个警官反复命令让她走,这个女孩还是一动不动.

4、In order to avoid inverting the Preisach operators, a current position-based input iterated algorithm was proposed.

为了避免对Preisach算子求逆,提出了一种以当前位置为基准的输入校正算法.

5、The procedure was then iterated until convergence, which was reached in fewer than 10 cycles.

该程序重复运用知道数据集中,总共达不到10次.

6、Among the processes in the Project Management Process Groups, the links are often iterated.

在各项目管理过程组的子过程之间,经常反复多次产生联系.

7、He iterated his viewpoint.

他重复了他的观点.

8、This paper proposes to deal with this problem using ICM (iterated conditional modes) algorithm.

该文提出了解决这一问题的条件迭代ICM (iteratedconditionalmodes) 算法.

9、 Under the MRF-MAP framework, the Iterated Conditional Modes (ICM) was used to solve the cost function.

介绍了在MRF-MAP框架下, 采用条件迭代模式 (ICM) 求解值函数的方法.

10、 The girl did not move though the policeman iterated his command hat she go.

警察多次命令这个女孩离开,但是她就不动.

以上是简答网为您整理的iterated怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于iterate

d的用法、iterated的释义、iter

ated的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/iterated>

